

ALMERÍA

Carboneras pide añadir su nombre al del Parque Natural Cabo de Gata-Níjar

Como principio de una buena gestión del recurso Parque en la que se viera identificada la población carbonera

26.10.10 - 02:13 - JENNIFER SIMÓN | CARBONERAS.

Las Juventudes Socialistas de Carboneras han presentado un proyecto en el Consistorio en el que, entre otras cosas, solicitan que la denominación del Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar, incluya también el nombre del municipio carbonero. Es decir, que el nombre de este emblemático paraje natural almeriense pase a llamarse Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar-Carboneras. Aseguran que no se trata sólo de figurar en el papel, sino que acompañan esta pretensión con una justificación económica y geográfica.

Desde JSA Carboneras consideran que incluir el nombre del municipio en el del Parque da a la localidad unas posibilidades de imagen y de desarrollo económico, haciendo justicia con el pueblo.

El estudio económico lo ha llevado a cabo Ramón Soto, licencia en Economía en la Universidad de Granada, y considera que «ayudaría al desarrollo del turismo sostenible y la identificación de Carboneras con el Parque Natural a nivel de marca turística».

En la parte geográfica ha estado David Zamora, estudiante de 5º curso de la licenciatura de Geografía por la Universidad de Granada, quien asegura que la inclusión de Carboneras en el denominativo del Parque supone «la puesta en valor del Parque como parte del patrimonio de la localidad y resalta el carácter del recurso potencialmente aprovechable». Según Jorge Martínez, secretario general de JSA Carboneras, «esta idea no ha sido fruto de unas horas frente al ordenador, sino que el trabajo lo comenzamos a principios del verano y ha exigido la coordinación y la implicación de toda la militancia de JSA Carboneras a la hora de aportar ideas, consultar con las distintas administraciones y ayudar en todo lo posible a los coordinadores del proyecto».

Para estos jóvenes, según explica el secretario de organización de JSA Carboneras, Mateo Javier Hernández, la implicación en un proyecto de forma altruista como éste se basa en la ilusión con la que han elaborado el mismo y en la intención de que las administraciones acojan el mismo al igual que los vecinos de Carboneras, entendiendo esta petición como una forma de hacer justicia con el municipio.

Tal y como apuntan en el proyecto, lo que se pretende es que Carboneras esté al mismo nivel que Níjar o el Cabo de Gata ya que pertenece igual que éstos a este espacio protegido. Señalan que la localidad carbonera aporta más que el resto al paraje puesto que el 81% de su término municipal está protegido y eso lo convierte en una de las zonas proporcionalmente más protegidas de España.

Según el documento, que puede ser consultado desde la web de las Juventudes Socialistas de Carboneras, www.jsacarboneras.com, esta nomenclatura nueva supondría un coste cero y una gran repercusión para Carboneras y el Levante almeriense. Consideran que vincular el pueblo al Parque a través del nombre dotará de mayor identificación de la población con el espacio y lo verán, no como una limitación, sino como un recurso natural a través de una relación social y económica con el Parque.

Justifican, asimismo, la modificación de la denominación oficial de este espacio como una forma de poder corregir el desequilibrio económico entre las distintas áreas de los municipios del Parque Natural. Se basan en una estrategia de gestión responsable y adecuada a través de su poder de atracción de visitantes para introducir esta oferta de forma indirecta en el sistema productivo de Carboneras.

Para las Juventudes Socialistas, esto sería el principio de una vía de desarrollo sostenible en la localidad, que ha incrementado su número de parados desde septiembre de 2009 a septiembre de 2010 en un 250%.

Con todo esto, las JSA de Carboneras, quieren que su municipio deje de tener la sensación de ser «figurantes secundarios» en los temas del Parque Natural y tener las mismas oportunidades que el resto de pueblos.

TAGS RELACIONADOS

carboneras, pide, añadir, nombre, parque, natural, cabo, gata, nijar

ANUNCIOS GOOGLE

Hoteles Cabo Gata-Níjar

Lee opiniones y reserva online! Compara precios & ofertas aquí
www.ciao.es/Hoteles_Cabo_Gata-Nijar

ENEL sale a Bolsa

Infórmate aquí sobre cómo invirtieren la energía del futuro con ENEL
www.enelgreenpower.com

Casas Rurales en Almería

Alquiler Casa Rural Lujo, con piscina, a 20 min Almería y playa
www.villamorayma.com

Celebraciones en el Rocio

Bodas, comuniones, bautizos, etc Restaurante toruño
www.toruno.es

ENLACES VOCENTO

El Correo
nortecastilla.es

La Rioja.com
La Rioja.com